
ATA Nº 225 

Aos cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, às treze horas e trinta 

minutos, reuniram-se nas dependências do PLASS, os membros do Conselho 

de Administração do IMPRES: Juliana Kusnier, Marcos Antonio Bordin da Rosa, 

Rafael Martini Veiga, Nivia Moreira Baretto, Loeri Jose Luvison, Janete Zanatta, 

Fabiano Grando Poletto e Tiago Dupont Giumbeli. Participaram ainda, a Diretora 

Presidente do Instituto, a senhora Eliane Aparecida Ceron Vier e a Diretora de 

Previdência, senhora Vania Brandalize. A reunião teve inicio com a aprovação 

da ata de número 223 e 224 a qual não foi realizada por falta de quórum. Dando 

continuidade, a presidente do conselho, Juliana Kusnier, solicitou explicações 

por parte da Diretoria Executiva, a respeito do concurso público do Impres. Ao 

verificar a publicação do edital, os conselheiros constataram que para os dois 

cargos (técnico previdenciário e analista previdenciário) foi previsto cadastro de 

reserva, diferentemente do que foi aprovado pelo Conselho de Administração 

(uma vaga para técnico e cadastro de reserva para analista). A Diretora 

Presidente explicou que a Diretoria optou por cadastro de reserva para não ter a 

obrigatoriedade de convocação de forma imediata, mas que se o conselho optar 

pela contratação, cumprirão a determinação. Os conselheiros afirmaram que 

será mantida a decisão e que a soberania do conselho deve ser respeitada. 

Outro questionamento feito para as integrantes da Diretoria Executiva foi a 

respeito do processo de licitação para a contratação de instituição financeira para 

gerenciar a folha de pagamento. A senhora Eliane informou que a diretora 

administrativa da Secretaria Municipal de Gestão Administrativa e Financeira, 

Suelen Ferreira França, entrou em contato para pedir se o IMPRES gostaria de 

aderir a licitação da Prefeitura Municipal de Joaçaba. Sem saber da necessidade 

de aprovação pelo conselho, a mesma, autorizou a participação. O valor inicial 

previsto no edital era de um milhão e quatrocentos mil reais, sendo 20% para o 

Instituto. Durante o processo licitatório, ocorreram muitos questionamentos e 

impugnações por parte das instituições financeiras interessadas e a 

Administração achou melhor prorrogar os prazos e por fim cancelar o Processo 

Licitatório. O município prorrogou o contrato com a Caixa Econômica Federal 

para pagamento da folha até sete de março de dois mil e vinte. A partir disso, a 

municipalidade decidiu pela contração da Caixa Econômica Federal através de 

dispensa de licitação, porém não solicitou a aprovação do Conselho de 

Administração. Os conselheiros solicitaram um posicionamento por parte da 

Diretora de Previdência, que afirmou que em outros municípios já foram 

realizadas contratações por dispensa de licitações, mas acredita ser arriscado, 

devido ao interesse de outros bancos, exceto se ficar justificado e comprovado 

ser a melhor proposta do mercado. O Conselho aguardará o contato por parte 

do município para deliberar sobre a situação. Dando continuidade, o conselheiro 

Marcos, solicitou informações sobre o pagamento de juros e multa por parte do 

Simae. A senhora Vania informou que entrará com uma ação judicial, até o final 

do mês, para efetuar a cobrança. Em relação ao aumento da alíquota para 14%, 



aguardaremos a conclusão do cálculo atuarial. Foi informado que o processo 

administrativo do senhor Edson Baretta está em andamento. A presidente do 

conselho, informou que de onze a treze de março, acontecerá o Segundo 

Congresso Brasileiro de Investimentos dos RPPS, destinado aos ao Institutos e 

seus membros na cidade de Florianópolis/SC. Os conselheiros que tiverem 

interesse devem informar a Presidente para realizarem as inscrições. Em relação 

a certificação CPA 10, foi solicitado que os conselheiros procurem realizar a 

prova. O Conselho Fiscal enviou o ofício nº 01/2020 aprovando os balancetes 

financeiros de outubro e novembro de dois mil e dezenove, decisão referendada 

pelo conselho. Neste mês foi gerada somente uma pensão por morte para a 

dependente do servidor Júlio Tadeu Ribeiro. Finalizada a pauta do encontro, a 

reunião foi encerrada. 

 

 

 


